



# ‘Están destruyendo al País’, reclaman a Ministra en foro

REFORMA / STAFF

En un foro sobre la reforma judicial, efectuado en Mérida, Yucatán, la Ministra Loretta Ortiz fue confrontada al hablar de los beneficios de los ajustes a la ley en la materia.

La Ministra comentaba sobre la justicia en México, y cómo personas inocentes purgan una pena en las cárceles y los responsables están libres.

“¿Por qué nos miente señora Ministra? Me duele, yo defiendo a la democracia, defiendo al País y usted sólo defiende al Presidente, sólo viene a elogiarlo, a mentirnos, como lo hace toda la Cuarta Transformación”, recriminó la abogada Mildred Berrón.

“¿Transformación de dónde? Están destruyendo el País, están destruyendo la democracia, están destruyendo la independencia judicial”, fustigó.

Lo anterior, luego de que una persona que asistió al foro comentó sobre demoras en la Fiscalía, lo cual aprovechó la Ministra para defender la reforma al Poder Judicial impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Sus intereses son hacia Morena, no hacia la gente”, reclamó la abogada.

“Señor, sus asuntos estaban en la Fiscalía, no en un juzgado de distrito, no en una Sala de la Suprema Corte, por Dios, un asunto de la Fiscalía no escala a eso”, señaló Berrón al ciudadano.

**Mildred Berrón,**  
abogada

“¿Por qué nos miente señora Ministra? Me duele, yo defiendo a la democracia, defiendo al País y usted sólo defiende al Presidente, sólo viene a elogiarlo, a mentirnos, como lo hace toda la Cuarta Transformación”.

Las palabras de la abogada hicieron que la gente le aplaudiera.

La Ministra Ortiz defendió su trayectoria de más de 40 años y dijo que si creían que mentía, no votaran por ella.

“No miento, no tengo por qué mentir, llevo 44 años dando clase, es tu dicho contra el mío”, expresó.

“Si consideras que yo miento, no votes por mí, y los demás que me tengan confianza voten por su servidora”, manifestó.

La Ministra admitió también su afinidad por López Obrador, a quien se refirió como “el mejor Presidente que ha tenido nuestro País”.

“A mucha honra, fui fundadora de Morena, mi esposo también, que en paz descansa, acaba de fallecer, un gran demócrata”, agregó.